



Bayerischer **Anwalt** Verband



Herzliche Einladung

Diskutieren Sie mit uns am **Mittwoch, 22. Oktober 2025, 18.00 Uhr, s.t.**
im Presseclub München, Marienplatz 8, 80331 München

Am 13. September 2025 wurde **Prof. Dr. Susanne Baer**, Richterin am Bundesverfassungsgericht a.D., zur Präsidentin des Deutschen Juristinnenbundes (djb) gewählt. Gleich zu Beginn ihrer Amtszeit kommt sie nach München – wir freuen uns sehr über ihren Besuch!

Gemeinsam mit dem **Bayerischen Anwaltverband e.V. (BAV)**, vertreten durch Vizepräsidentin **Ilona Treibert**, laden wir Sie herzlich zu einem besonderen Abend ein.

Nach der Begrüßung durch **Renate Maltry**, Vorsitzende DJB-Landesverband Bayern, eröffnet **Ilona Treibert** mit einem Impuls:

Gleichberechtigung als Auftrag für djb und BAV

Danach spricht **Prof. Dr. Susanne Baer** über ihre Ziele im djb und stellt ihr neues Buch vor:

Rote Linien: Wie das Bundesverfassungsgericht die Demokratie schützt

Freuen Sie sich auf spannende Einblicke und Diskussionen:

- Wie schützt das Bundesverfassungsgericht unsere Demokratie – und wer schützt das Gericht?
- Wie arbeitet Karlsruhe konkret?
- Wie werden unterschiedliche Stimmen gehört und zu gemeinsamen Entscheidungen geführt?

Zum Abschluss laden wir Sie herzlich zum Empfang und persönlichen Austausch ein.

Präsenz **Um zeitnahe Anmeldung wird gebeten. Teilnehmerzahl begrenzt:**
rg.muenchen@djb.de

Online **Bei Interesse an einer Online-Teilnahme bitte mit folgendem Betreff**
„BAV/DJB 22.10.2025“ und bis spätestens 21.10.2025 anmelden unter:
geschaeftsstelle@bayerischer-anwaltverband.de